

27 | 09 | 13 Andalucía Researchers' Night

NOMBRE Y APELLIDOS

Mª Purificación Sánchez Sánchez

BIOGRAFÍA

Estudié parte del Bachillerato en Salamanca, donde nací, y lo terminé en el Instituto del Padre Manjón, en Granada. Realicé los estudios de Química en la Universidad de Granada motivada por las clases del profesor de Química D. Antonio Jiménez. Trabajé durante unos años en el laboratorio de Datación por C-14 de la Universidad de Granada realizando una estancia en la Universidad Claude Bernard de Lyon (Francia). Hice mi doctorado en Química de la Coordinación y actualmente investigo dentro del grupo de investigación Bionanopartículas Metálicas del departamento de Química Inorgánica.

CENTRO O DEPARTAMENTO

Departamento de Química Inorgánica de la Facultad de Ciencias.

































